

Continuando la información -
de la semana anterior, ofrecemos -
hoy dos datos de interés.

De los cuatro orificios de acceso a las bóvedas, uno por cada una, todos están cubiertos por el pavimento de la iglesia, que está superpuesto sobre las mismas en la actualidad, excepto el de entrada, que en su día abrieron los pioneros-scouts, en este quehacer fueron una vez más "pioneros". Los otros tres tienen los accesos cubiertos con losas de piedra (ello se observa desde el interior de las bóvedas). Pero el dato que queremos aportar hoy es que las losas que cubren los orificios de acceso de la 3ª y 4ª bóveda, tienen un interés peculiar: la 3ª parece ser que era una de las losas originales que las cubrían, con sus dos argollas o anillas de hierro, y la segunda una losa o piedra funeraria con una inscripción caligráfica, igual a la del cura Olivares, que tenemos a la puerta de la iglesia, con el color aun ocre de la pintura; corresponde a un coadjutor-vicario de esta parroquia, de principios del siglo XIX.

Ante la interrupción de las obras, añadir que ya se ha cursado al Arzobispado de Valencia la solicitud del permiso o autorización para la exhumación de restos, por estar en el templo. Consultada la Consellería de Sanidad se nos ha indicado que se comuniqué la exhumación a la Concejalía de Sanidad y al Sr. Juez. Todo esto en cuanto a cuestiones legales. En cuanto a la acción concreta, a la continuación del vaciado de las mismas, queda aun como en el momento de su interrupción. Faltan aun toda una